



**BASURA EN LA CAPITAL.** Desde que los empleados municipales entraron a vacaciones los promontorios de basura en el centro de la capital han aumentado considerablemente, especialmente en las áreas de mercados. En la 1a. Av. Nte., frente al ex-mercado No. 5, hay toneladas de desechos, causando problemas a los comerciantes y al público por la hedentina.

## Despidos en Alcaldía Mpal. de San Salvador

La Alcaldía Municipal de San Salvador, presidida por el democristiano Dr. Antonio Morales Ehrlich, está despidiendo a empleados municipales, aprovechando la llegada de fin de año.

Las señoras Elsi Lizama Aguilar y Berta Guadalupe Castro informan que en la mañana del 23 de diciembre recibieron la notificación

del señor Mario Ernesto Menéndez Martínez, Jefe de Personal de la comuna capitalina, sobre su retiro como empleadas municipales, sin hacer mención de la razón motivadora de tal decisión.

Agregan que con este tipo de despidos injustificados se está transgrediendo la Ley del Servicio.

—Favor pase a la página 24.



**MUERTO.** De un balazo en la cabeza fue ultimado el vigilante del colegio Augusto Walters, Victor Ramos Castro. El hecho ocurrió en la colonia San Francisco.



**ACRIBILLADO.** El vigilante Benito Deleón Cornejo, de 52 años, fue ultimado ayer en la residencial Tazumal.

## Ultiman a Balazos a dos Vigilantes

Durante las últimas 48 horas han sido ultimados dos vigilantes en diversos hechos, circunstancias y lugares de San Salvador.

Uno de los vigilantes fue acribillado ayer por la madrugada durante una ráfaga disparada por dos delincuentes que le robaron el revólver. Se trata del vigilante adscrito a la Policía Nacional Benito de León Cornejo, de 52 años.

León Cornejo era el vigilante de la residencial Tazumal, ubicada al poniente de la colonia

—Favor pase a la página 25.

# D'Aubuisson Pide a Duarte Ceder Cargo Dr. Rodríguez

Uno de los máximos líderes de la oposición salvadoreña demandó al Presidente Duarte ceder la magistratura de la República al Primer Designado a la misma, el Dr. Abraham Rodríguez, o convocar un referéndum nacional sobre la conveniencia de que continúe el presente Gobierno democristiano.

En una intervención televisiva, el jueves por la noche, el mayor Roberto D'Aubuisson, diri-

gente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) y diputado por el mismo Partido, tuvo duros epítetos para la reciente imposición de otro "paquetazo" tributario y el llamado "Impuesto de Guerra" y afirmó que éstos sólo sirven para sostener una "escuela de ladrones y corruptos" auspici-

ada por el régimen duartista.

El "Impuesto de Guerra", aclaró, no obedece al fin que los democristianos le atribuyen, es decir, la defensa de la soberanía nacional, sino a que "los del PDC — Partido de Corruptos, lo llamé— necesitan más dinero para su es-

—Favor pase a la página 25.

## Subversivos Piden 52 Reos por Avalos

A cambio de 52 "presos políticos" los subversivos han propuesto al Gobierno liberar al coronel Omar Napoleón Avalos, secuestrado en octubre de 1985.

El FMLN propuso el 7 de enero próximo como fecha para liberar al coronel Avalos, quien lleva ya 14 meses en poder de los terroristas.

Estos últimos dieron a

conocer un comunicado que contiene siete puntos, entre los cuales figura la liberación del militar, quien al momento de ser secuestrado era Director de Aeronáutica Civil.

El coronel Avalos fue plagiado el 26 de octubre del año pasado, cuando se encontraba en una finca de su propiedad,

—Favor pase a la página 24.

## Carnaval Guadalupano en Colonia

La Asociación Comunitaria de la Colonia Jardines de la Sultana llevará a cabo este día el Primer Carnaval Guadalupano para recaudar fondos para reforestar y ornamentar las zonas verdes de la colonia.

La señora Marta Alicia Díaz Fontá, miembro de la Asociación, in-

—Favor pase a la página 50.



**ONCE MUERTOS.** Durante las celebraciones de Navidad hubo 11 muertos, 7 de los cuales fueron reconocidos por el Juzgado 2o. de Paz, informa el Secretario, Fredi Lizama.

Las celebraciones de la Navidad en la capital salvadoreña dejaron un saldo de once personas muertas y más de 75 quedaron heridas, de acuerdo a fuentes judiciales.

El Secretario del Juzgado 2o. de Paz de San Salvador, Br. Fredy Lizama, dijo que sólo en la noche del 24 reconocieron los cuerpos de siete

personas fallecidas por diversas causas, incluyendo el de una niña que murió picada por una serpiente coral.

Asimismo el Juzgado 2o. de Tránsito reconoció entre el día y la noche del 24 hasta la madrugada del 25 los cuerpos de cuatro personas que fallecieron en accidentes de tránsito, ha-

—Favor pase a la página 39.

## Crisis de 1986 se Debe a Incapacidad de la DC

Mil novecientos ochenta y seis ha sido un año duro para el pueblo salvadoreño por los acontecimientos trágicos ocurridos y por la aguda crisis económica que sufre el pueblo salvadoreño, causada por el conjunto de leyes y medidas económicas decretadas por la Democracia Cristiana.

Así lo declara el Diputado Armando Calderón

Sol, jefe de la fracción parlamentaria del Partido ARENA, agregando que la Democracia Cristiana y sus 33 sumisos diputados, no escucharon las opiniones de los partidos de oposición, de los gremios, de los obreros, de los campesinos, en fin, de todas las fuerzas productivas del país cuando se introdujeron

—Favor pase a la página 50.

## Más Adultos que Niños Quemados en Nochebuena

El número de adultos quemados por pólvora o activación de morteros en la pasada Navidad superó con amplio margen al de los niños lesionados en la misma forma que fueron conducidos al hospital Bloom, revelan datos recabados en los centros asistenciales más concurridos de la capital.

Buen número de los

adultos sufrieron quemaduras al manipular en estado de ebriedad, morteros de alta potencia.

El Dr. Orlando Carpio, médico residente de dicho centro asistencial infantil, detalló que año con año, con motivo de las celebraciones de Navidad y año nuevo, la unidad de emergencia

—Favor pase a la página 24.

## En Puerta del Diablo Muere Empleada Mpal.

Después de haber desaparecido en forma misteriosa, fue encontrada muerta, al parecer lanzada desde uno de los farallones en la Puerta del Diablo, la señorita Ana Guadalupe Zelaya, de 24 años, empleada de la alcaldía de San Salvador.

Informes judiciales señalan que la joven fue

tarde del viernes 23 durante la fiesta de despedida de la alcaldía. Como no fue a dormir a su casa, ubicada en la colonia IVU de San Salvador, sus parientes se dedicaron a buscarla.

Fue hasta la noche del día siguiente cuando se enteraron de parte del Juzgado de Paz de Pan-

## Directores Escuelas no Saben Cómo Trabajarán 87

Los directores de las escuelas públicas de la capital afectadas por el terremoto del 10 de octubre, no saben cómo ni dónde trabajarán el próximo año, debido a que los titulares de Educación al irse de vacaciones olvidaron dejar instrucciones al respecto.

Dicen los maestros

que el Ministerio de Educación ha recibido ofrecimientos de ayuda económica y de materiales de países amigos para que se rehabiliten aulas o que se construyan galeras y que el año escolar no tenga ningún atraso.

Sin embargo, agregan, el magisterio no ha sido informado de ello, lo que ha causado preocupación entre los padres de familia, ya que no se sabe qué centros educativos resultarán beneficiados primeramente con esa ayuda, o si los mismos padres se

—Favor pase a la página 49.

## Mueren dos Soldados al Estallar Granada

Dos efectivos del batallón "Bracamonte", vestidos de civil, murieron a los primeros minutos de la madrugada del 25, cuando accidentalmente estalló una granada durante la quema de pólvora y detonación de petardos.

Las víctimas son el subteniente Antonio Aparicio Benavides, de 25 años, y el soldado José Walter Rodríguez, de 20. Los dos cadáveres fueron reconocidos por el Juzgado 2o. de Paz de

—Favor pase a la página 39.



**INCREMENTO EN EMERGENCIAS.** Un total de 1,223 casos de emergencia fueron atendidos por Cruz Roja Salvadoreña los días 24 y 25, lo que indica que hubo un incremento de un 15 por ciento, comprado con 1984 y 1985, declara Ernesto Ferreiro Rusconi y Baltazar Ventura, de Cruz Roja.